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高橋省三氏檎

ロータリーを実路しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度国際ロータリー会長
ロン D.パートン

神句
-会 長星川和紀

・幹 事毛利泰治郎

・会 報 委 員 長 土 肥 義 紹

・例 会日毎週火曜日

12: 10-13: 10 

鴎例 会場 閉国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

会長退任挨拶

星川和紀

会員の皆様、一年間有難うございました。皆様の御支援と御協力によりまして、任期を

全うすることができました。心より感謝いたします。

本年度のテーマを"歴史を学び、ロータリーへの理解をよりいっそう深め、思いやりあ

ふれる奉仕活動を"としてまいりましたが、皆様の御理解のもと、皆様一人一人の奉仕活

動に生かしていただけたのではないかと思っております。

クラブ活動としては、各委員会とも御苦労おかけしましたが、昨年七月の短期交換学生

の受け入れに始まり、本日までの多くの活動を活発に推進していただきました。

また、家族旅行、クリスマス家族会などクラブの活動に沢山の御家族に御参加いただき

親睦を深めていただきました。

そして、本年度のクラブの課題でした地区からの要請には石原紘一会員に愛媛第一分区

みどりと自然を大切に



のガ、パナー補佐を務めていただきました。大変御苦労おかけしましたが、本当に立派に務

めていただき、クラブとして誇りに思っております。それに伴い、 2月にはインターシティ・

ミーティングを開催いたしました。矢野隆志実行委員長、尾藤淳一副委員長をはじめ会員

の皆様の御協力によりまして、川之江ロータリークラブらしい意義ある I・Mにすること

が出来たと思っています。

振り返ってみますと大変長い一年であり、アッと言う間の一年でもありました。私を支

えていただいた毛利幹事をはじめ、理事、役員、各委員長、そして会員の皆様、事務局の

三好さん、皆様に心より感謝いたします。本当に有難うございました。

幹事退任挨拶

毛利泰治郎

2013年 2月 13日に「地区協議会のご案内Jのファックスを事務局の宝利さんよりいた

だいたのが幹事予定者であった私の最初の書類でした。そして先日 6月 12日に「例会場

では最後の例会となりました」との事務局三好さんから第 2564回の例会プログラムのファッ

クスをいただきました。一年間余り三好さんには本当にお世話になりました。おかげで私

のロータリーの歴史の中で一番密度の濃い宝物のファイルが出来ました。昨年 7月の第一

例会より何とか一年間無事にやってこられたのも星川会長の御指導と理事、役員、そして

会員の方々の御協力の賜物と感謝しております。 19年間のロータリ一生活をルーズに暮

らしてきたおかげで幹事を指名されてからは戸惑うばかりで、会員の皆様には大変御迷惑を

おかけしました。しかし、私にとってはこの一年間は何にも変えがたい良い経験をさせて

いただきました。至らぬ点が多々あり、申し訳ありませんでした。

一年間お世話になりました。川之江ロータリーの大きな友情に感謝します。ありがとう

ございました。



退会挨拶

森実和生

私事

今年の 6月末日を以って、川之江ロータリークラブを退会する事に致しました。昭和 48

年 4月に入会以来 41年の歳月が過ぎました。

私の歩んできた人生 86年の半分近くの年月をロータリーと共に歩んでこられた事、そ

れも健康で人様にご迷惑をかける事もなく到達出来た事に感謝しております。私の入会当

時、歳も若く元気一杯だった、今は亡き先輩ロータリアンの方々達の姿を懐かしく懐古し

ながら、人生の無常を痛切に感じているこの頃です。

さて、川之江クラブも一昨年 50周年の式典を終え、人間で言えば思慮分別を具備した

壮年期に入りました。若い会員の方達の日々の修練により、 一騎当千の素晴らしいロータ

リー集団に発展を遂げた事は、私にとって一番嬉しい事であります。次の 60周年そして

100周年を目指して、会員皆様のご健闘を心より期待申し上げる次第です。

最後になりましたが、川之江ロータリークラブの更なる発展と会員皆様のご多幸をお祈

り申し上げ、退会のご挨拶と致します。ありがとうございました。



第 2564回 例会記録

出席報告

1.出席会員(60名中)

2. 出席免除

3.当日出席率

4.前々回補足修正率

会長の時間

42名

3名

73. 68 % 
92. 98 % 

・米山特別寄付表彰 大西豊元会員

.陸前高田RC創立 50周年式典について

委員長の時間

・出席報告

会務報告

1.国際ロータリー

石川豊和会員

シェルターボックスの活動について

2. ロータリー米山記念奨学会

ハイライトよねやま 171
3. 2014年 6月・ 7月近隣クラブ例会のお

知らせ (出席委員会)

ニコニコニュース
石 原… 5人目の孫が出来ました。男 3人、

女 2人です。しばらく家内にぎや

かです。

一谷…本日、豊浜AM7 : 30の気温25
。C、土の中温度 190Cでした。四

国中央市の雨はこの梅雨時として

は少ないそうです。今日の雨は恵

みの雨です。 TVの部屋にトレー

ニング機械を持ち込んで、さぁ!! 
と思う今日この頃です。

鈴木昇… 6月21日出陸前高田RCの創立

50周年記念式典があり、本年度

と昨年度の会長・幹事、佐々木次

年度会長で出席して参ります。

H. 2 6. 6. 17 

卓話(情報委員会担当)

「ロータリー情報冊子について等」

井上由文会員

「ロータリーへの思い等J
森実和生会員

近隣RCの例会日

6月26日同新居浜RC
(リーガ新居浜)

6月26日同観音寺RC
(夜間例会)

*観音寺商工会議所にて

メーキャップ受付

6月27日樹伊予三島RC
(夜間例会〉

*三島商工会館 4Fにて

メーキャップ受付

7月1日(刈観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

7月 1日制新居浜南RC
(夜間例会)

*リーガ新居浜 2F事務局にて受付

例会プログラム

7月1日(肉

夜間例会 18: 00 ~細川
クラブ協議会

活動方針発表

(会長 担当)
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